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今年

30

岁的王皓将于

6

月

29

日在

长春举行婚礼。 昨日，王皓本人首度对外

开腔，正式对外透露了自己的婚讯。

6

月

12

日至

16

日，国际乒联巡回赛中国公开

赛将在长春展开激烈争夺，王皓若能时隔

五年再次在家门口夺冠，将是给自己和爱

妻最好的新婚贺礼。

(

《海峡都市报》

)
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昨日，奥运会“五金王”邹凯的女友周

捷在微博上为自己的队友丁叮送上祝福，

祝贺后者领取结婚证， 并感叹时光飞逝。

这条微博立即引起粉丝们的关注，纷纷在

评论中询问周捷和邹凯何时领证。 对此，

小眯告诉记者：“确切的时间还没有定，不

过应该在今年

10

月份以后。 ”

（据《成都晚报》）

� � � �

全国田径锦标赛

1

日在苏州落幕。著

名跨栏教练孙海平在现场始终关注着史

冬鹏等人的比赛， 而最让他牵挂的一个

人，还是远在美国疗伤的刘翔。“今年全年

的比赛刘翔肯定是赶不上了，”孙海平说，

“好在他康复得不错， 今年

8

月份应该就

回来了。 ”

(

据《武汉晚报》

)
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埃里克森挂帅富力

尽管黎兵在代理主帅期间率领富力

取得了

2

胜

1

平的不错战绩，富力俱乐部

老总章彬也称赞黎兵是个好教练，但这改

变不了富力即将和前英格兰主帅埃里克

森签约的事实。 据《足球》报道，富力将在

6

月

6

日重新集结，届时埃尔克森将正式

出任球队主教练。

(

网易体育

)

北漂明星难落北京户口

没户口工作麻烦，千余人成功申请优才计划获香港身份
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在电影 《中国合伙人》

中 ， 邓超出演的角色苦逼

过，也牛逼过 ，在绝望中寻

找希望。 日前宣传电影，邓

超谈及十年前从中戏毕业

找工作时，因为没能留在人

艺而不能在北京落户口，非

常绝望，甚至买醉。 明星北

漂是个老话题，但和邓超一

样，北漂的户口问题也成为

不少明星的心病。 北京户口

对于明星来说到底有什么

意义？ 没有户口背景，会给

哪些事情带来不便？ 为此，

记者展开了一系列调查，揭

开北漂明星关于北京户口

的一些事儿。

户口不在北京

明星工作很麻烦

北京的娱乐产业相当发达，所以很多艺

人都北漂发展。 虽然明星看起来星光熠熠，

但没有北京户口，对常常出入境工作的明星

来说，还是多有不便。 最近刚跟张家辉合作

拍摄了《激战》的女演员李菲儿，向记者倾诉

了不能落户北京的感受，“很多北漂演员心

理上都缺乏安全感，甚至会有心理负担。 ”李

菲儿的经纪人晶晶也告诉记者：“以前户口

不在北京的话，办护照和港澳通行证都得回

到户口所在地去办理。 如果没有北京户口，

买房的前提条件就是得连续买社保

5

年才

可以，买车必须得摇号才行。 ”北京媒体人王

女士也说：“明星虽然很有钱，但是没有北京

户口，想在北京投资买房基本不可能。 交五

年的社保后，最多只能买一套房。 另外办理

结婚证这样的事情就只能到户口所在地。 前

不久张歆艺和杨树鹏就是在宝鸡民政部门

领结婚证才被粉丝曝光。 ”不过说到孩子上

学等普通人遇到的户籍问题， 王女士说，

明星子女一般上的都是私立学校，受户籍

影响不大，如果在普通学校就读，需要

高额借读费。

明星也愁户口事

经纪公司不包办

在很多人眼里， 似乎荷

包满满的明星们， 只要买了

房子就可以在北京落户，但

实际上并非如此。 我们时不

时就可以看到明星在其他城

市的民政部门办理结婚手

续， 那是因为他们的户口还

在其他城市。 并不是他们不

想在北京落户， 实在是太难

了。

北京一房地产公司的舒女

士很肯定地告诉记者 ：“在很多

城市，买房就可以落户 ，但在北

京买房完全不会成为拥有北京

户口的条件。 想落户北京，首先

必须是北京国企正式员工， 或成为

北京公务员， 由这些单位统一办理

户口问题。作为北漂的艺人，落户北

京可能性不大。 ”

当记者向娱乐圈从事艺人助理

多年的马女士问及是否很想拥有北京

户口时，她说：“想啊，谁不想！ 那些一

线片酬好几百万的艺人也很想， 虽然

现在好多都已经在北京买了一套房

子。 ”包贝尔在电影《致青春》中出演张开

而走红，他的经纪人告诉记者：“包贝尔在

北京有自己的房子， 但户口一直都在哈尔

滨，想把户口落在北京基本不可能。 ”李菲儿

的经纪人晶晶告诉记者：“艺人最有可能拥

有北京户口的方式，就是成为中国国家话剧

院或者北京人民艺术剧院的演员。 ”记者了

解到，除了这些单位外，还有一些部队的歌

舞团、文工团可以解决北京户口。 因此北京

虽然有很多民营的大型娱乐机构，比如华谊

兄弟这样的大公司，但都没法解决签约艺人

的北京户口。

北京户口难办

明星热衷香港身份

从事明星经纪工作的田女士告诉记者：“很多艺

人对北京户口看得很重，但因为太难办，很多明星就

开始办理香港身份。 当然这也不是容易的事情，香港

有 ‘优才计划’， 能够纳入其中， 就可以拥有香港身

份。 ”

记者了解到，到

2009

年年底，共有

1479

名申请人

成功获“优才计划”名额，其中以成就计分制通过的有

107

名，多为文体界人士，包括章子怡、胡军、汤唯、周

迅、黄晓明、葛优、张静初、郎朗等内地明星。 而李冰冰

也在今年

3

月爆出申请香港优才计划的消息。

(

花 伤

)

图为拥有香港身份的汤唯


